

Jelang WSBK, Korem 162/WB Gelar Simulasi Kejadian Kotijensi

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 28, 2023 - 18:07



Lombok Tengah NTB – Korem 162/Wira Bhakti menggelar apel gelar pasukan dalam rangka simulasi dan latihan Kotijensi World Superbike (WSBK) Sirkuit Mandalika Tahun 2023 di Lapangan Nurul Bilad Ds. Kuta Kec. Pujut Kab.Lombok Tengah, Selasa (28/2/2023).

Apel gelar yang dipimpin kepala Staf Operasi Kasrem 162/WB diikuti oleh seluruh satuan TNI seperti AD, AL dan AU juga melibatkan instansi terkait seperti BPBD provinsi dan kabupaten serta ITDC dan juga BMKG Lombok Tengah.

Kepala Staf Operasi Kasrem Korem 162/WB selaku Irup membacakan amanat Komandan Korem 162/WB yang intinya,

kegiatan WSBK merupakan kegiatan tingkat Internasional yang dimana pada tahun ini akan dilaksanakan pada tanggal 3 sampai dengan 5 Maret 2023 dan telah dilaksanakan ke tiga kalinya di sirkuit kebanggaan kita yaitu Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit."ujarnya.

Untuk itu dalam menyambut perhelatan akbar tersebut, tentu perlu adanya persiapan yang baik dan matang sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan tertib, aman dan lancar serta sukses seperti tahun lalu karena event ini merupakan event tahunan yang tetap akan dilaksanakan di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit. Apabila pelaksanaan Event ini dapat berjalan sesuai harapan kita semua, maka pariwisata dan Ekonomi di daerah kita akan menjadi bertambah lebih baik lagi dari tahun ke tahun."jelasnya.

Oleh sebab itu, sebagai tuan rumah kita harus bersama-sama bahu-membahu untuk dapat memberikan keamanan dan kenyamanan kepada para tamu wisata khususnya Event WSBK ini, karena nantinya menjadi prioritas utama bagi kita semua.

Disamping kegiatan Apel Gelar World Superbike yang kita laksanakan pada hari ini, kita juga melaksanakan kegiatan Simulasi Bencana Alam dalam rangka World Superbike, adapun simulasi yang akan kita laksanakan yaitu cuaca Extream dan Gempa Bumi, harapan saya kita semua melaksanakan kegiatan simulasi ini dengan sungguh-sungguh dan tanam dalam diri kita masing-masing bahwa kegiatan ini seperti kegiatan sebenarnya agar apa yang kita perbuat bersama mendapatkan hasil yang terbaik dan semaksimal mungkin dalam melaksanakan evakuasi menghadapi bencana alam."harapannya.

yang sesungguhnya, dengan tetapi kita berharap bersama agar pelaksanaan ini hanya sebatas simulasi dan event WSBK ini dapat berjalan dengan lancar dan aman serta sukses tanpa ada hambatan sekecil apapun.

Diakhiri amanat Danrem 162/WB menekankan kepada peserta apel gelar Kontijensi World Superbike dan Simulasi Bencana Alam dalam rangka World Superbike selaku Komandan Korem 162/Wira Bhakti saya berharap seluruh peserta dapat memberikan kontribusi sehingga pelaksanaan kegiatan ini membuahkan hasil, sesuai dengan apa yang kita harapkan. Sekecil apapun peran kita dalam kegiatan ini akan sangat membantu kelancaran dan suksesnya pelaksanaan WSBK di wilayah NTB.(Adb)